

Panela

1. 25N: Podemos escribir una nueva historia



En el marco de la conmemoración del **Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres y los 16 Días de Activismo**, Vamos Tejiendo desarrolló una campaña de sensibilización y comunicación para visibilizar las distintas formas de violencia de género y promover una cultura de prevención y acción.

La estrategia incluyó la articulación con la Alcaldía de San Roque y el fortalecimiento de grupos de mujeres en territorios como Yolombó, donde se realizaron acciones clave como la entrega de rutas de atención *Tejiendo Redes*, una marcha en favor de la **erradicación de las VBG y la construcción colectiva de mensajes para impulsar una vida libre de violencias para todas**. Además, se llevó a cabo un experimento social que permitió reflexionar sobre los distintos tipos de violencias que padecen las mujeres y la importancia de generar entornos seguros para todas.

Conoce el experimento social haciendo [clíc aquí](#).

2.

Mujeres que tejen el territorio: Graduación de las Gestoras Comunales

En el mes de noviembre, San Roque celebró un hito en el fortalecimiento del liderazgo femenino y la participación comunitaria con la graduación de **54 Gestoras Comunales**; mujeres que, a lo largo del año, se formaron en herramientas clave para la **gestión social y el desarrollo territorial**.

Este programa piloto, liderado por la Administración Municipal con el apoyo de **Vamos Tejiendo, Gramalote y las Juntas de Acción Comunal** promovió la sensibilización y apropiación del conocimiento alrededor de temas como la prevención de las violencias basadas en género, la autonomía económica, la participación ciudadana e incidencia política y herramientas de comunicación.

Es así como las Gestoras se empiezan a consolidar como referentes de transformación social en sus comunidades, listas para seguir fortaleciendo el tejido comunitario y promoviendo el bienestar colectivo.



Explora la galería haciendo [clíc aquí](#).

Apertura de la Sala de Negocios en San Roque y nuevos emprendimientos en Yolombó

3.

El **emprendimiento de mujeres** sigue creciendo y consolidándose en San Roque y Yolombó, donde recientemente se celebraron avances significativos en materia de autonomía económica.

En San Roque, se inauguró la Sala de Negocios **Saberes y Sabores de mi Pueblo**, un espacio pensado para visibilizar y comercializar los productos de emprendedoras locales, promoviendo su independencia económica y fortaleciendo el tejido productivo del municipio. Además, Vamos Tejiendo entregó una donación a la asociación Agropanelar para equipar la sala y adecuar el espacio de ventas.



Por otro lado, en Yolombó surgieron **siete nuevos emprendimientos tras los procesos formativos, seis individuales y uno colectivo** en el que se destacan productos como: barras de cereal, aperitivo de frutas, bocadillo de guayaba, capuchino en polvo y panelitas de coco y leche.

Estos logros reflejan el impacto de los procesos de formación y acompañamiento brindados por Vamos Tejiendo, fortaleciendo la autonomía económica y generando oportunidades para el crecimiento de los negocios liderados por mujeres en la región.

Conoce más acerca de la Sala de Negocios haciendo [clíc aquí](#).



4.

Festival de la Cosecha: Encuentros de cierre en territorios de incidencia

El mes de diciembre marcó el cierre de un ciclo de aprendizajes, logros y fortalecimiento comunitario con la celebración del **Festival de la Cosecha en San Roque y Yolombó**.

Estos encuentros, que reunieron a más de **190 personas, en su mayoría mujeres**, fueron espacios de reconocimiento y celebración de los procesos desarrollados en el marco del proyecto Vamos Tejiendo. **A lo largo de la jornada se destacó la importancia de la autonomía económica y el empoderamiento**, recogiendo aprendizajes clave que han transformado la vida de muchas participantes.

El festival fue una oportunidad para visibilizar los emprendimientos liderados por mujeres, generar espacios de intercambio de experiencias y reafirmar el compromiso con la construcción de comunidades más inclusivas.



Videos sobre el Festival de la Cosecha:
[San Roque](#)
[Yolombó](#)

5.

Entre Calles, Cañas y Montañas: Un nuevo espacio juvenil para hacer memoria en Yolombó

En el marco de la **sostenibilidad del proyecto Vamos Tejiendo** y su estrategia **Cójale la Caña**, surge en Yolombó el colectivo juvenil **Entre Calles, Cañas y Montañas**. Este espacio de encuentro y construcción colectiva apuesta por la lectura, la escritura y la oralidad como herramientas para reconocer la historia del municipio y la memoria del conflicto armado.

A través de diálogos intergeneracionales con población víctima, principalmente mujeres, el colectivo busca resignificar estas historias y darles un nuevo sentido. Entre sus actividades destacan **espacios de lectura y tertulia, video foros, muralismo** y la coordinación del Día Municipal de las Víctimas de Yolombó.

Este proceso fortalece la participación juvenil y el tejido social del municipio, reafirmando el compromiso de las nuevas generaciones con la memoria y la transformación social.



SÍGUENOS EN WWW.PACTCOLOMBIA.ORG Y EN NUESTRAS REDES SOCIALES

